

BROADCAST

Peduli Lingkungan, Forkopimcam Jatirogo Tuban Bersama Perhutani Tanam Bibit Pohon Jati

Basory Wijaya - TUBAN.BROADCAST.CO.ID

Dec 24, 2022 - 13:22



TUBAN, – Forum Koordinasi Pimpinan Kecamatan (Forkopimcam) Jatirogo Kabupaten Tuban Bersama Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Jatirogo menggelar penanaman tanaman berbagai jenis bibit pohon di Petak 70 E Wilayah Resort Pemangkuan Hutan (RPH) Ngijo, Bagian Kesatuan Pemangkuan

Hutan (BKPH) Sekaran. Jum'at (23/12/2022).



Penanaman bersama tersebut diikuti oleh Administratur Perhutani KPH Jatirogo Bpk. Bayu Nugroho.S.Hut dan segenap Jajarannya, Danramil [0811/09](#) Jatirogo Kapten Inf Sunaryo beserta anggota, Kapolsek Jatirogo Beserta anggota, Camat Jatirogo, Kepala Desa Jatiklabang beserta Perangkatnya dan Anggota Lembaga Masyarakat Desa Hutan (LMDH) di Wilayah BKPH Sekaran.

Administratur Perhutani KPH Jatirogo Bpk. Bayu Nugroho.S.Hut menyampaikan, Bahwa dalam kondisi yang rawan akan adanya longsor dan banjir yang telah terjadi belakangan ini, kita tidak akan diam dan akan terus bergerak maju dalam melakukan penanaman dengan bersinergi dan kolaborasi dengan Forkopimcam Jatirogo.

“Harapan Saya dengan melakukan giat ini, Kita dapat melestarikan kembali fungsi hutan sehingga kedepannya dampak longsor dan banjir dapat diminimalisir,” Kata Administratur Perhutani KPH Jatirogo Bpk. Bayu Nugroho.S.Hut

Sementara itu Danramil [0811/09](#) Jatirogo Kapten Inf Sunaryo menyampaikan terima kasih kepada Perhutani dan jajaran Forkopimcam lainnya dan berharap kegiatan ini dapat menjadi contoh untuk yang lainnya dimana pentingnya melestarikan fungsi hutan kembali sehingga dapat bermanfaat untuk ketahanan alam dan bermanfaat untuk Masyarakat sekitar hutan.

“Mari kita sama-sama menjaga kerjasama sinergi ini dengan baik, yang nantinya bisa menjadikan kerjasama yang solid dan bermanfaat,” Kata Danramil [0811/09](#)

Jatirogo Kapten Inf Sunaryo.

Camat Jatirogo Bpk. Deny Susilo Hartono. S.Stp. MM., Juga Menyampaikan kegiatan ini dapat melestarikan hutan dan sumber air serta menjaga oksigen supaya tetap bersih.(Pendim0811)